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ASSEMBLEE GENERALE 

 EXTRAORDINAIRE ET ORDINAIRE  

DU DISTRICT DU LOIRET DE FOOTBALL 

Vendredi 24 Septembre 2021 à 18h00 

Salle des fêtes à Neuville aux Bois 
 

 

 

 

   

 

Tous les clubs affiliés, officiellement convoqués sont représentés à l’exception des clubs 

suivants : 

 

- Clubs absents (ou n’ayant pu prendre part aux votes) : 

 

Entente Bauloise, CS Lusitanos Beaugency, FC Beaumontois, US Beaune la Rolande-

Corbeilles, FC Briare, US Châlette, US Turcs Châlette, USM Chanteau, FC du Loing, FC 

Coullons Cerdon, US Fertésienne, BALF La Selle sur le Bied, FC Magdunois, USM 

Montargis, C. Deportivo Espagnol Orléans, USOPO Cheminots Orléans, US2O Loire et 

Trézée, FC Pannes, CA Pithiviers, Entente E. Pithivérienne-Dadonville, US St Cyr en Val, 

FC St Denis en Val, SC Orléans Futsal, FCO St Jean de la Ruelle, FC Abbatien, FC St 

Maurice/Aveyron 

 

- Clubs représentés par pouvoir : 

 

FC Jouy le Potier (AS cléry St André), AS St Lyé la Forêt (CO Chilleurs aux Bois), FC St 

Jean le Blanc (Escale Orléans), CSM Sully/Loire (Escale Orléans) 

 

 
Intervention du Président Benoît LAINE : 

 

« Mesdames, Messieurs, Chers amis, avant de débuter cette Assemblée Générale, je vais 

donner la parole, pour le mot de bienvenue à : 

 

Mr Patrick HARDOUIN, maire de NEUVILLE AUX BOIS qui nous reçoit cette année et qui a 

mis à notre disposition et gracieusement cette magnifique salle, 

 

MM. Philippe MALLET et Morgan BOUDEAU, Co-Présidents du club de NEUVILLE AUX 

BOIS. 

 

Mais auparavant, je tiens à remercier de leur présence : 

 

Mme Chantal FOUGERET, représentant Mr HUILLERY Arnaud, Comité Départemental du 

Sport Adapté, 
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Mr. Christian BRAUX, Vice-président du Conseil Départemental du Loiret et Président de la 

Commission Bien vieillir, Handicap, Inclusion, Logement et Sport, représentant Mr Marc 

GAUDET, Président du Conseil Départemental du Loiret, 

 

Mr Alain BOYER, Président du Comité Départemental Olympique et Sportif, 

 

Mr Alain DESOEUVRES Secrétaire Général de la Ligue Centre Val de Loire représentant Mr 

Antonio TEIXEIRA, Président de la Ligue Centre Val de Loire, 

 

Mme Marie-Christine TERRONI, membre du Bureau Exécutif de la L.F.A., représentant Mr 

Vincent NOLORGES, Président de la L.F.A.  

 

Je me dois aussi de présenter les excuses des différentes personnalités absentes ce soir : 

 

Mr Christophe CHAILLOU, Président d’ORLEANS METROPOLE, 

  

Mme Marianne DUBOIS, Députée de la circonscription, 

 

Mr Thomas RENAULT Adjoint aux sports de la ville d’ORLEANS, 

 

Mme Stéphanie BONNET (représentant le Crédit Agricole Centre Loire), 

 

Mme Marie BATARD, DRAJES Adjointe (Déléguée Régionale Académique à la Jeunesse à 

l'engagement et aux Sports). 

 

Monsieur le Maire, je vous donne la parole. »  

 
Interventions de Monsieur Patrick HARDOUIN, Maire de Neuville aux Bois   

 

Monsieur Patrick HARDOUIN exprime sa satisfaction de recevoir dans cette superbe salle, 

les représentants du football départemental, présente sa ville en insistant sur sa forte 

implication associative et souhaite à l’Assemblée d’excellents travaux. 

 

 

Intervention de Monsieur Philippe MALLET, Co-Président du club Neuville Sp. 

 

Monsieur Philippe MALLET se réjouit d’accueillir à Neuville aux Bois les représentants du 

District et l’ensemble de ses collègues Présidents et dirigeants de clubs et présente son club : 

Neuville S. 

 

 
Conformément aux dispositions de l’article 19 des Statuts du District, le quorum 

statutairement exigé étant atteint : 72 votants sur 98 (73,46 %), représentant 472 voix sur 619 

(76,25 %), l’Assemblée Générale Extraordinaire et Ordinaire est déclarée ouverte par le 

Président Benoît LAINE. 

 

Le Directeur Administratif, Jean-Luc MATHIEU précise les modalités d’usage des boitiers 

électroniques qui seront utilisés pour chacune des résolutions de vote au cours de cette 

Assemblée Générale et rappelle que les scrutins sont effectués à la majorité des suffrages 

valablement exprimés.  
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1) Adoption du Procès Verbal de l’Assemblée Générale du 25 septembre 

2020 à Bonny sur Loire 
 

Le Procès-Verbal paru sur le site Internet du District le 5 octobre 2020 est adopté sans 

remarque à l’unanimité. 

 

 

ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE 

 
 

2) Examen des propositions de modifications des Statuts du District 
 

Le Directeur Administratif, Jean-Luc MATHIEU présente et commente les propositions de 

modifications des Statuts, concernant les articles 12.4 et 12.5.1. (mise en conformité du texte 

avec les dispositions statutaires de la FFF votées lors de l’Assemblée Fédérale du 12/03/2021 

et de l’Assemblée Générale de la Ligue du 12/06/2021). 

 

Les modifications proposées aux articles ci-dessus référencés sont adoptées à la majorité 

des suffrages exprimés (97,53% de voix « Pour » - 2,47% de voix « Contre »). 

 

(Annexe 1) 

 

 

3) Examen des propositions de modifications du Règlement Intérieur du 

District 
 

Le Directeur Administratif, Jean-Luc MATHIEU présente et commente les propositions de 

modification du Règlement Intérieur, concernant les articles 3, 16 et 17 (mise en conformité 

du texte avec les dispositions de la FFF votées lors de l’Assemblée Fédérale du 12/03/2021 et 

de l’Assemblée Générale de la Ligue du 12/06/2021). 

 

Les modifications proposées aux articles ci-dessus référencés sont adoptées à la majorité 

des suffrages exprimés (97,47% de voix « Pour » - 2,53% de voix « Contre »). 

 

(Annexe 2) 

 

 

 

 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
 

 

4) Allocution du Président Benoît LAINE 
 

« Mesdames, Messieurs, Chers amis, 

  

Tout d’abord, je salue celles et ceux que je n’ai pas rencontrés avant le début de cette 

Assemblée 
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. 

Mais avant toute chose et comme chaque année, je vous demande quelques instants de 

recueillement pour la mémoire de toutes celles et ceux qui nous ont quittés, dirigeants, 

arbitre, membres de clubs et leurs familles. 

 

Pour eux, je souhaite comme cela se fait dans le monde sportif une minute 

d’applaudissements. Merci pour eux. 

 

Je tiens également à rendre hommage à tous les soignants et personnels médicaux qui 

combattent toujours cette terrible pandémie qui touche notre pays. 

 

Je vous remercie d’avoir répondu présent à notre Assemblée Générale. Je vous souhaite donc 

la bienvenue à Neuville aux Bois en ce début de saison 2021-2022. 

 

Tout d’abord je vais évoquer la saison 2020-2021 qui s’est malheureusement terminée fin 

octobre 2020. 

 

Dans notre département une seule équipe a vu son championnat se dérouler presque 

normalement en raison des matches à huis clos. Il s’agit de l’US Orléans Loiret Football en 

championnat National. Malheureusement ce fut la saison des regrets car je pense que cette 

équipe avait l’effectif pour retrouver la Ligue 2. 

 

Nous leur souhaitons évidemment la meilleure saison possible avec une belle récompense en 

mai 2022. 

 

Pour nos équipes départementales, c’est la seconde saison blanche. La pandémie nous a privé 

de notre plaisir depuis fin octobre 2020. 

 

Je sais tous les efforts que vous avez fait dans vos clubs respectifs pour maintenir une activité 

et le lien entre tous vos licenciés durant cette période compliquée. 

 

Avec le Comité de Direction, nous avons pris des engagements pour aider nos clubs 

financièrement. Au niveau des droits d’engagement nous avons décidé pour cette saison 

2021/2022 de ne pas vous faire payer ces droits d’engagement en Coupes et Championnats, 

soit la somme de 54 000 €. 

 

La Fédération a mis en place avec son partenaire NIKE une dotation d’équipements pour 

tous les clubs. Pour ceux qui ne l’ont pas encore fait vous avez jusqu’au 31 octobre 2021 

pour en bénéficier. Si vous rencontrez des difficultés pour commander, vous avez reçu la 

semaine dernière un mail vous précisant de faire suivre à la Ligue Centre Val de Loire vos 

commandes qui ne sont pas honorées par Nike. 

 

Au niveau des aides, la Région Centre Val de Loire a mis en place le dispositif YEP’S afin de 

favoriser le retour de la pratique sportive chez les jeunes (15-25 ans). Cette action consiste à 

offrir une aide financière de 20€ aux jeunes pratiquants (sans critère de ressources) afin de 

réduire le coût d’accès à la pratique sportive. Cette aide est utilisable en une seule fois sur la 

période de septembre à décembre 2021. Toutes les informations relatives à ce dispositif sont 

en ligne sur le site de la Ligue Centre Val de Loire. 
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Vous avez pu constater que la Ligue et ses Districts ne sont pas restés inactifs durant la 

saison écoulée. La mise en place de la plateforme appelée « Service Clubs » qui est destinée à 

vous aider dans la gestion journalière de vos clubs. Bien entendu, l’objectif est de faire vivre 

cette plateforme et de l’actualiser et la compléter. Si vous ne trouvez pas toutes les 

informations que vous souhaitez vous pouvez nous faire part de vos propositions. 

 

Je pense que vous avez vu, sur cette plateforme, l’énorme travail de l’IR2F pour vous 

proposer un catalogue des formation destinés aux éducateurs, dirigeants et arbitres. 

  

Pour la saison qui vient de débuter je pense que vous vous êtes rendu compte des difficultés 

que nous rencontrons au niveau de l’arbitrage en raison de la forte diminution du nombre 

d’arbitres au sein de notre District. J’ai conscience des difficultés que vous rencontrez pour 

trouver de nouveaux arbitres. Je rappelle que notre Commission Départementale de 

Promotion de l’arbitrage est à votre disposition pour aider vos référents en arbitrage. De 

plus, un jeune qui se lance dans l’arbitrage peut conserver une licence de joueur. Il est plus 

aisé de progresser rapidement au niveau de l’arbitrage par rapport aux chances d’accéder 

pour un joueur à un niveau élevé. 

 

Je souhaiterais également pour cette saison le développement des nouvelles pratiques 

(football en marchant, futsal…). 

  

Enfin vous avez pu voir que la FFF a mis en place une nouvelle licence qui a été appelée 

« licence volontaire ». Cette licence s’adresse à tous vos bénévoles qui ne remplissent pas de 

fonction officielle lors des rencontres. Cette nouvelle licence permet, entre autres, à tous vos 

bénévoles (buvette, entrées …) d’avoir une assurance en cas d’incident. De plus le prix de 

celle-ci est modique. 

 

Espérons que la pandémie nous laisse tranquille et que notre nombre de licenciés soit à 

nouveau en augmentation afin de revenir dans les meilleurs délais autour de 20 000 licenciés, 

garçons, filles, arbitres, dirigeants. 

 

Je tiens à remercier l’ensemble de la famille du football, dirigeants, bénévoles, éducateurs et 

éducatrices, arbitres. 

 

Je vous rappellerai Mesdames et Messieurs les Présidents combien il est important de 

valoriser vos bénévoles en nous adressant des demandes de médailles pour toutes ces 

personnes qui travaillent souvent dans l’ombre au sein de vos clubs. 

 

J’aurai une attention particulière, pour nos arbitres qui ont une tâche ô combien difficile. 

Mesdames et Messieurs les Présidents et les membres de vos clubs, vous êtes là pour aider 

ceux-ci dans leur tâche. Nous pratiquons le football au niveau départemental, il ne doit pas y 

avoir la pression du résultat, notre objectif premier doit être le plaisir du football. 

 

Un remerciement également pour tous les élus de nos communes, qui font l’objet de 

sollicitations de la part de vos clubs et qui font le maximum pour répondre à vos attentes. 

 

Je tiens à remercier également tous nos partenaires institutionnels et privés qui nous 

accompagnent, parce que vous aimez notre sport, notre jeunesse, sans demander quelconque 

retour sinon un peu de considération et du respect. 
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Vous les membres du Personnel Administratif, vous faites le maximum pour répondre aux 

attentes et interrogations des clubs et dans un délai toujours très satisfaisant. 

 

Vous les conseillers techniques et les services civiques, vous êtes vraiment au cœur de nos 

clubs pour leur apporter conseil, soutien et vos connaissances d’hommes de terrain. 

  

Bien entendu je n’oublierai pas les membres du Comité Directeur ainsi que tous les  membres 

des commissions qui accomplissent un travail remarquable ; j’aurai une attention 

particulière pour les femmes et les hommes de la commission sportive et de la commission de 

discipline qui tiennent séance hebdomadaire durant toute la durée des compétitions. 

 

Je vous souhaite une très bonne saison 2021-2022 et vous remercie de m’avoir écouté. Bonne 

assemblée générale à toutes et tous. 
 

 

5) Rapport moral de la saison 2020/2021 présenté par Michel 

CASSEGRAIN, Secrétaire Général  

 

« Mesdames, Messieurs,  

Chers collègues, 

Après une saison blanche 2019/2020, la saison 2020/2021 semblait bien partie, hélas la journée 

4 en date du 25 octobre 2020 marquait la fin de celle-ci. 

En effet, une nouvelle vague liée à la Covid-19 décidait l’arrêt des compétitions et nous étions 

repartis pour un nouveau confinement. 

Le District fermait ses portes pour les rouvrir le 15 juin 2021. 

Une nouvelle saison blanche était décrétée par la FFF le 6 mai 2021, aussi vous comprendrez 

qu’il est difficile de faire un bilan de cette saison, pas de rapports des différentes commissions, 

peu de résultats, pas de classement et du télétravail et de l’activité partielle pour nos salariés 

pendant 7 mois ½, quelques réunions et visioconférence pour garder le contact. 

 

Si quand même, un point plus que positif, vous, représentants de vos clubs, vous avez élu, lors 

de l’Assemblée Générale de Bonny sur Loire vos représentants aux Assemblées Générales de 

la Ligue Centre Val de Loire, ceci pour vous dire que vous avez été représentés à 100% 

comme à toutes les Assemblées Générales précédentes. 

Félicitations à eux. 

En espérant ne pas connaître une nouvelle saison comme les précédentes, je vous remercie de 

votre attention ». 

Le rapport moral est adopté à l’unanimité. 

 

 

6) Examen des comptes de la saison 2020/2021 



7 

 

 

a) Présentation de Mr Bruno ROUILLE : Cabinet Comptable ORCOM 

 

Bruno ROUILLE présente et commente sous forme de diaporama l’arrêté des comptes du 

District arrêté au 30 juin 2021 : 
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b) Rapport du Commissaire aux Comptes : Mr Gilles ROYER – SAS CGR-

AUDIT 

 

Gilles ROYER présente le rapport établi concernant le District de Football du Loiret pour 

l’exercice clos le 30 juin 2021 : 
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c) Approbation des comptes présentés 

 

Les comptes ainsi présentés sont soumis au vote et sont adoptées à l’unanimité. 

  

(Annexe 3). 

 

d) Approbation des conventions réglementées 

 

Les conventions réglementées présentées par le Commissaire aux Comptes Gilles ROYER 

(cabinet CGR audit) sont adoptées à la majorité des suffrages exprimés (98,07% de voix 

« Pour » - 1,93% de voix « Contre »). 
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e) Affectation du Résultat 

 

Sur proposition du Président, l’Assemblée Générale approuve à la majorité des suffrages 

exprimés (99,11% de voix « Pour » - 0,89% de voix « Contre »), l’affectation du résultat 

au compte « Report à nouveau ». 

 

 

7) Remise des médailles de reconnaissance 

 
Les personnalités présentes remettent aux lauréats la médaille de reconnaissance décernée par 

le District du Loiret et la Ligue Centre Val de Loire : 

 

Reconnaissance OR DISTRICT 

Benoist LEVESQUE (Neuville S.) 

Jacques HENRY (E. Gâtinaise) 

René GRANDJEAN (US Cepoy Corquilleroy) 

 

Reconnaissance ARGENT LIGUE 

Jean-Pierre CHEVALLIER (J3S Amilly) 

 

Reconnaissance OR LIGUE 

Hervé BOURELIER (USM Saran) 

 

 

8) Approbation des Comptes Prévisionnels de la saison 2021/2022 : Eric 

JOUBERT, Trésorier Général 

 
Le Trésorier Général explique la conception du budget prévisionnel du District pour la saison 

2021/2022. 

 

Les comptes prévisionnels sont approuvés à la majorité des suffrages exprimés (94,24% de 

voix « Pour » - 5,76% de voix « Contre ») par l’Assemblée. 

 

(Annexe 4) 

 

 

9) Examen des propositions de modifications des textes réglementaires 
 

Le Directeur Administratif, Jean-Luc MATHIEU présente et commente les propositions de 

modifications du Règlement des Championnats (articles 4, 5 et 28bis) et du Règlement 

Annexe des Championnats Jeunes (articles 4 et 4bis) : mise en conformité du texte avec les 

dispositions de la FFF votées lors de l’Assemblée Fédérale du 12/03/2021 et de l’Assemblée 

Générale de la Ligue du 12/06/2021. 

 

Les modifications proposées aux articles ci-dessus référencés sont adoptées à la majorité 

des suffrages exprimés : 

- (91,13% de voix « Pour » - 8,87% de voix « Contre ») pour le Règlement des 

Championnats, 
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- (93,91% de voix « Pour » - 6,09% de voix « Contre ») pour le Règlement Annexe 

des Championnats Jeunes. 

 

(Annexes 5 et 6) 

 

 

10) Présentation du Projet régional de mise en œuvre de la licence à   

 points 

 
Le Directeur Administratif Jean-Luc MATHIEU présente le dispositif de la licence à points, 

projet initié par la Ligue Centre Val de Loire. Il rappelle que ce dispositif a été présenté en 

amont aux clubs lors des réunions de secteurs des 9, 14 et 16 septembre dernier, afin de leur 

permettre d’engager une réflexion interne sur le sujet avant de se prononcer définitivement sur 

la question.  

Après échanges et interventions des clubs suivants : Neuville S., AEF 45, AF Nevoy, US 

Beaugency VL, l’Assemblée Générale approuve le projet proposé à la majorité des 

suffrages exprimés (51,29% de voix « Pour » - 48,71% de voix « Contre »). 

 

 

11) Projet de vente du siège social du District 

 
Le Président Benoît LAINE présente le projet de vente du siège social du District et 

commente l’argumentation qui justifie cette proposition : 

 

- Projection sur la période 2021/2026 : mise à disposition au District par la Ligue d’un 

espace (rez-de-chaussée) du siège actuel dans le souci de mutualiser les locaux des 

deux structures, moyennant le versement d’un loyer annuel par le District (locataire) à 

la Ligue sur cette période de transition ; 

 

- Vente du siège social du District eu égard à l’estimation du bien immobilier réalisée 

préalablement et à la proposition d’acquisition reçue en la matière ; 

 

- Signature d’un compromis de vente avec l’établissement Orpi Orléans, sous réserve, 

d’une part de l’approbation du projet de vente par l’Assemblée Générale et de la 

validation du Comité Exécutif de la Fédération Française de Football, et d’autre part, 

du délai de transfert des locaux fixé à minima au 30 novembre 2021 et à maxima au 31 

décembre 2021 ; 

 

- Echéance du bail signé entre la Ligue Centre Val de Loire et la Fondation Blanche de 

Fontarce pour l’hébergement du Centre Technique Régional de Châteauroux en 2026 ; 

 

- Projet de vente du siège actuel de la Ligue en vue d’une construction d’un nouveau 

siège social incluant le Centre Technique Régional avec terrains et hébergement et 

bâtiment dédié à l’activité du District (qui deviendrait propriétaire dudit bâtiment) en 

2026, sur l’agglomération orléanaise. 

 

Après échanges et interventions des clubs suivants : Neuville S., ASPTT Orléans, US 

Beaugency VL, FC Semoy, Fraternelle Nogent/Vernisson, US La Chapelle St Mesmin, 

l’Assemblée Générale rejette à la majorité le projet proposé (46,90% de voix « Pour » - 
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53,10% de voix « Contre ») et de fait, entérine la caducité du compromis de vente du siège 

social du District. 

 

 

12) Lieu de la prochaine Assemblée Générale 

 
La prochaine Assemblée Générale du District aura lieu le vendredi 30 septembre 2022 à 

Patay. 

 

 

13) Interventions des personnalités 

 
La parole est ensuite donnée aux personnalités qui ont honoré de leur présence cette 

Assemblée Générale : 

 

- Alain BOYER, Président du C.D.O.S. 

- Marie-Christine TERRONI, membre du Bureau Exécutif de la L.F.A. 

- Christian BRAUX, Vice-président du Conseil Départemental. 

 

 

Intervention de Alain DESOEUVRES, Secrétaire Général de la Ligue Centre Val de Loire, 

représentant Antonio TEIXEIRA, Président de la Ligue. 

 

« Madame et Monsieur les Élus, 

Madame Marie-Christine TERRONI, membre du BELFA 

Monsieur Le Président du District du Loiret, Cher Benoit, 

Mesdames, Messieurs, Chers Collègues et Amis,  

 

Avant tout je tiens à vous présenter les excuses du Président de la Ligue Antonio TEIXEIRA 

pris ce soir par d’autres obligations mais qui m’a chargé de vous faire passer quelques 

messages. 

 

C’est un énorme plaisir d’être parmi vous et de participer à l’Assemblée Générale du District 

du Loiret. 

 

Je tiens à vous saluer toutes et tous car le port du masque cache les visages et certains sont 

difficiles à reconnaitre. 

 

Je tiens à saluer la tenue des présentations et discussions auxquelles il m’a été donné d'assister 

ce soir, et je ne reviendrais pas sur les sujets déjà évoqués pour ne pas rallonger mon 

intervention. 

 

Vous avez contribué à nous confier en janvier 2019 une mission que nous savions difficile mais 

que nous estimions capitale pour l’avenir de notre Ligue.  

 

Je suis fier de vous annoncer aujourd’hui, que malgré les difficultés et les 18 mois sans 

compétitions ou organisations sur notre Centre Technique Régional à Châteauroux dû à la 

Covid19, notre Ligue est sur la bonne voie du redressement, les efforts consentis ont permis de 
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continuer à stopper l’hémorragie financière sans toucher aux finances des Clubs et des 

Districts et on aperçoit le redressement annoncé.  

Le Président et le Trésorier de la Ligue auront l’occasion d’y revenir plus en détail lors de 

notre AG de Ligue en novembre prochain. 

 

Malgré toutes ses difficultés nous avons tenus notre parole pour vous venir en aide à cause de 

cette pandémie qui a tronquée les deux dernières saisons en vous versant notre quote-part au 

« fonds de solidarité » comme les Districts. 

Pour notre Ligue cela représente un montant de 160 000€ reversé sur le compte des Clubs. Une 

aide non négligeable. 

Nous avons aussi réduit l’acompte licences de 10% avec la possibilité d’un étalement, soit un 

manque de recette sur 4 mois de 20 000€. 

 

Et pour cette saison les engagements des Championnats et des Coupes ne seront pas prélevés. 

 

Vous me direz que c’est peu, que l’on pourrait faire encore plus, mais je vous assure c’est déjà 

beaucoup si on se rappelle d’où l’on vient. 

 

Sachez que tous les élus de la Ligue sont motivés pour VOUS SERVIR AU MIEUX ! 

 

 Tournons-nous vers le présent, 

 

Retour au football 

Ce n’est pas sans difficulté que cette nouvelle saison se met en place avec les directives qui 

nous viennent du ministère des Sports concernant l’obligation du Pass sanitaire pour 

pratiquer notre sport ! mais cela concerne aussi les autres disciplines. 

Nous n’avons pas le choix et nous devons faire les efforts nécessaires si nous souhaitons aller 

au bout de cette saison. 

Oui vous nous direz « mais les gosses de 12-17 ans peuvent aller en classe, pratiquer des 

activités scolaires sans Pass sanitaire et en revanche pour jouer au foot ils devront être 

vaccinés avant le 30 septembre » et nous perdons des licenciés !! 

Oui ce sont des décisions contestables !! mais pour votre information les différentes 

Fédérations sont montées au créneau et par l’intermédiaire du CNOSF une demande a été 

effectuée au Ministère afin que la date butoir du 30 septembre pour les 12-17 ans soit 

repoussée au 30/10. Cela nous permettra d’avoir une vision sur l’évolution ou la régression 

de la pandémie. 

Nous tenons à vous remercier des efforts que vous faites pour continuer à faire respecter les 

gestes barrières et au contrôle du Pass sanitaire. 

 

Cette situation entraîne aussi des conséquences sur nos licenciés : 

- Perte lors de la saison 2020/2021 de 14%  

- A ce jour nous perdons encore 9% par rapport à la saison dernière de date à date, 

- Pour le District du Loiret la perte est la même que la moyenne des six Districts, soit 

9% 

C’est pour cette raison que l’allègement des dispositifs est important pour faire revenir nos 

licenciés. 

 

Mais ce n’est pas tout, car l’arrêt des compétitions a vu un changement des habitudes dans la 

vie quotidienne de certains qui se sont consacrés à d’autres occupations de loisirs le 
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dimanche après-midi !!! nous devons revoir nos pratiques et amener d’autres propositions 

surtout sur les divisions moins tournées vers la compétition que sont les D3 et D4. 

Un groupe de travail va se mettre en place au sein de la Ligue afin de vous faire des 

propositions pour la saison prochaine. 

 

Et les Arbitres !!! c’est aussi une hécatombe car nous en avons perdus environ 200 sur 

l’ensemble de la Ligue. Pour certains ils préfèrent aller se balader en famille que se faire 

« engueuler ou même insulter » le dimanche !! Là aussi des propositions ont été faites au 

Président de Districts pour venir vous aider à recruter. Une information vous sera faite lors 

de l’AG sur les mesures qui ont été prises pour les garder et en recruter. 

 

 

Mais un point positif car beaucoup d’aide et de dispositifs ont été mis en place par l’Etat, les 

Collectivités ou la FFF : 

 

Les aides en chiffres  

90 services civiques seront répartis sur tout le territoire (un par district) pour accompagner 

tous les clubs pour la reprise et les dispositifs déployés, sans compter les 200 répartis dans 

les Clubs de la Ligue. 

 

15 millions d’euros d’équipements Nike ont été dirigés vers les écoles de football, d’abord 

par des bons d’achats puis sous la forme de dotations directes pour les autres clubs . 

 

50 euros par cotisation, c’est le principe du Pass’Sport, dispositif gouvernemental dans 

lequel s’est inscrite la FFF. 

 

50 % des fonds de l’Agence nationale du sport (ANS) seront directement orientés vers les 

clubs cette saison. 

 

20 euros par cotisation avec le dispositif Yep’ s ! de la Région  

 

Et peut-être qu’une autre bonne nouvelle vous sera annoncée lors de l’AG de la Ligue. 

 

J’en resterais là pour ce soir et j’espère que nous nous verrons très vite autour des mains 

courantes. 

 

Merci pour votre écoute. Je vous souhaite une belle saison, passionnante, qu’elle soit à la 

hauteur de vos espérances sans oublier que le Football n’est qu’un jeu et que l’enjeu ne 

vienne pas gâcher notre passion. 

 

N’oubliez pas aussi de passer dès que possible de bons moments auprès de ceux qui vous sont 

chers car cela nous permet de nous ressourcer. 

 

Soyez prudents, protégez-vous, protégeons-nous et prenez soin de vous et de vos proches. 

 

Merci et bonne soirée ». 

 

 

  

https://media.fff.fr/uploads/document/3ab2fd03a56e0c0be923588b25919012.pdf
https://www.sports.gouv.fr/accueil-du-site/article/le-pass-sport
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L’ordre du jour étant épuisé, l’Assemblée Générale est close à 20h45. 

 

 

 

Publié le 29/09/2021 
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